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２０１６－５－２０発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 松本仙太郎会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 陳 伊涵さん 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

の余裕もなかったからでした。そこで今日は時間

がありませんので今後の会長の時間に25周年誌の

写真をご覧いただきたいと思います。 

28日には研修委員会の炉辺会合がありましてお

世話になりました。深谷委員長、斉藤英雄副委員

長、栗原委員と私で浦和のある料亭で行いました 

 つい、炉辺や会議などを企画するとなるとつい

参加の皆さんに時間的、地域的に負担の少ないよ

うにとなってしまいます。これも必要なことだと

は思いますが、たまには皆さんとその場所やその

食事を楽しむ余裕を持つ事がロータリーを楽しむ

には必要な事と思い出させて頂きました。そこで

研修委員会を6月に開催することを決まりました

ので入会５年目までの会員の参加をお願いします

詳細については委員長から報告があると思います 

 4月24日の地区研修協議会を受けてからの報告

が会長エレクトの柳田会員を中心にあると思いま

す。この報告に今日と20日の例会を予定しており

ますのでよろしくお願いします。 

 また、12日の親睦旅行を兼ねた越生毛呂ＲＣと

の合同例会がありますので、親睦委員会の会員を

初め、参加の会員よろしくお願いします。 

 本日例会終了後、理事会で熊本の地震の義援金
について話をします。ご意見のある会員は理事会

会員にお話し下さい。 

 今年度活動テーマ 

 「リスタート」 

  
 皆さんこんにちは。  

 世間ではゴールデンウィー

クが終わったばかりもしくは

まだゴールデンウィーク中の

人もいるのかとも思います。

休み明けは、普段のペースを早く取り戻すことが

大切だと思います。なぜか最近はオンオフの切り

替えに時間がかかるような気がするのは私だけで

しょうか？  

 前回の富士見ＲＣ2000回例会の懇親会では昔の

写真などで盛り上げって頂きありがとうございま

した。経験多い先輩方には昔を懐かしんで、その

頃持っていたロータリーへの想いを後輩に伝えて

頂き、また経験浅い会員はこれから行うであろう

活動の参考にして頂ければと思いまして、写真や

動画を用意しました。私もあれだけ頑張って資料

作りした甲斐がありました。 

 その中で25周年の写真が入っていませんでし

た。これはたまたま私の手元になかったことと私

の余裕もなかったからでした。そこで今日は時間 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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【幹事報告] 幹事 羽石 隆会員     

1)例会変更の件 

1.当クラブ→ 

  5月13日（金）移動例会につき休会 

   5月12日（木）越生毛呂ＲＣとの合同例会 

          及び親睦日帰り旅行 

2)次の書類を回覧します 

1.ソウル国際大会ご出席者のた 

 めのウェビナーのご案内 

2.5月ロータリーレート＝  

            1㌦110円 

3.学友会ニュース195号  

   早川さん 

 （スポンサークラブ：所沢ＲＣ  

                  2015－16年度アメリカ留学）

4.奨学生3月月次報告 小野朱梨華さん他 

5.青少年育成市民会議総会の開催 

5月7日（土）午後2時30分～ 

     キラリ☆ふじみマルチホール 

6.東入間防犯・暴力排除推進協議会の定期総会 

  開催 5月19日（木）上福岡公民館ホール 

                     午後2時～  

7.アイバンク総会のご案内  

  6月4日（土） 県民健康センター１Ｆ 

8.和光ＲＣの次年度役員理事報告 

9.日高ＲＣ事務所移転により住所変更のお知らせ

10.志木柳瀬川ＲＣの会報 

3)本日、例会終了後、臨時理事会開催 

【委員長報告】 

横書きＰ18 

 This Close 

  ポリオ撲滅に取り組むロータリアンたち 

・浦和南RC 

 7月20日浦和祭りに協賛し募金活動実施 

 今年度で7回目。 

・熊本南RC RAC委員長 馬場大介氏 

 10月25日提唱クラブの熊本南RCと熊本国府高校  

IACと共にポリオ撲滅に向けた募金を呼びかけま 

した。 

横書きＰ39 

・お楽しみがいっぱい ソウル国際大会  

 5月28日 3キロ平和行進 ホスト3650地区 

 5月29日  コリア・シンフォニー・ナイト 

 5月30日～6月1日  

      昼食会 バレエ講演会 分科会  

○親睦委員会→ 

   委員長 尾崎孝好会員 

1.会員誕生祝 増田会員 

 

 

 

大澤、大越、坂間会員 

  

 

 

夫人誕生祝  

    吉原、深谷会員 

    浅見、竹内会員 

結婚祝 萩原、大澤会員 

       坂本会員 

2.越生毛呂ＲＣとの合同例会と親睦日帰り旅行  

  集合時間 午前10時集合 

  場  所 鶴瀬東口ミニストップ 

  

  宜しくお願い致します。 

○広報委員会→副委員長 萩原喜八郎会員 

  {5月号ロータリーの友} 

縦書きＰ68 

 わがまち‥そしてロータリー  

 〈鉄道のまち〉として発展 

  いま〈スポーツのまち〉へ 

【贈呈】会長 竹内英明会員 

○助成金  

 陳さんに4，5月分の  

助成金をお渡しいたし

ます。これから頑張っ

て下さい。 

 

○表彰状 

 米山功労者として楠

邦治会員に米山記念奨

学会より表彰状が届い

ております。 

 有難うございます。 

 

○カウンセラー吉原孝好会員 

 一年間カウンセラー

を務めさせていただき

ます。陳さんの国籍は

台湾です。現在尚美学

園大学学部課程音楽表

現学科ジャズ&ポップス

コース専攻です。 

○挨拶  

 陳 伊涵です。 

 台湾出身です。尚美

大学でジャズ&ボーカル

を専攻しています。 

 ニックネームはるる

です。宜しくお願い致

します。 

【紹介：挨拶】   



○次年度会長→柳田政男会員 

  

 4月24日、深谷東ロー

タリークラブがホスト

となり、2570地区研

修、協議会が開催され

ました。  

 当クラブからは私を含

めて14人の担当部会委員地区役員が参加させて頂

きました。 

 各々のあいさつのあと、前嶋ガバナーエレクト

から次年度の目標と指針が発表されました。全体

研修のあと、午後からは部門別研修が行われ、午

後４時に終了することができました。最初に私か

ら全体研修と会長部会の報告をさせていただき、

その後各部会から報告をしますのでよろしくお願

いします。 

 ジョン・ジャーム国際ロータリー次年度会長は

「人類に奉仕するロータリー」をテーマとして掲

げられました。ＲＩ会長メッセージ全文は後日、

皆様に届きますので省略しますが、要約すると

111年の歴史の中で、毎週34000以上のクラブのロ 

ータリアンが集います。私たちが集う一番の理由

は、最も大切な目標、すなわち「奉仕」のためで

すと謳っています。また、前嶋ガバナーエレクト

は「知恵と元気を」を地区テーマとして掲げられ

ました。 

 地区の重点方針として(1)会員を増やそう(2)例

会の充実と出席率の促進を(3)地域の人々にロー

タリーを知っていただこう（公共イメージと認知

度の向上を）など9項目を上げられました.  

 メッセージを同様全文が掲載されますので、熟

読をお願い致します。 

 午後からは会長部会が開催され前嶋ガバナーエ

レクト、新井啓介次年度地区戦略計画委員から説

明がありました。全体説明と重複する部分は省略

させて頂きます。第１点は各クラブが会長賞を受

賞して下さいとの提案がありました。この賞は毎

年ありましたが、対象期間を１年間に延ばしまし

た。内容は多岐にわたっていて①会員の増強②財

団への寄付③人道的奉仕等6つの大項目があり、

その中に30の小項目があります。その中で10項目

達成目標をたててエントリーする必要があります 

【ニコニコＢＯＸ】楠 邦治会員     

【出席報告】増田 茂会員     

出席会員全員 

 陳 伊涵さん、ようこそおこし頂きました。 

萩原喜八郎会員 

 ＳＡＡから2000回例会大変お世話になりました 

長根章浩会員 

 第２Ｇのゴルフ大会で優勝しました。 

増田 茂会員 

 誕生祝、有難うございました。 

浅見、竹内、吉原会員 

 家内の誕生祝、有難う。 

坂本、萩原会員 

 結婚祝、有難う。 

大坪、小椋、楠会員 

 前回、欠席しました。 

    本日合計￥55000. 

○挨拶 星野信吾市長 

 皆さんこんにちは、貴重な時

間を頂き有難うございます。さ

て、みなさんもご存じのことと

思いますが、平成20年8月20日

市長に就任して依頼二期目最後

の年を迎えています。4月2日の

新聞に掲載させて頂きましたが

この任期をもちまして市長職を退任させて頂くこ

とにしました。メンバーの皆様には大変お世話に

なっていながらこのような事後報告になってしま

い申し訳なく思っております。 

 この間大変お世話になり誠に有難うございまし

た。市政について若干お話させて頂きたいと思い

ます。市民の皆様に大変ご迷惑をお掛けしました

体育館の件ですが、3月議会で回収費16億8千万円

の予算が通過、6月議会で契約の議案を上程させ

て頂く予定です。29年の5月にのゴールデンウ

イーク後にはリニューアルオープンする予定で

す。キラリ☆ふじみも開館14年目を迎えています

が、5，6年内には回収する予定です。 

 図書館についても、内部の回収の設計が終了

し、29年度当初予算でリニューアルする予定で

す。この3件で30億円。都市計画道路東みずほ台

線や富士見橋線等の道路整備を含めると今後約70

億円が必要となります。市ではこの8年で90億円

の借金を減らしてきたので、この中で何とか補え

るものと思っとおります。市では、元気で魅力あ

るまちづくりを推進しています。ハードな籍物も

必要ですが、富士見RCさんが行っているホタル事

業等は人と人との繋がりをつくる大切な魅了のあ

る事業と考えております。私の任期は8月19日迄

ですが、しっかりと任期を全うしてまいりたいと

思います。今後ともよろしくお願い致します。 

【クラブ協議会】 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

5 

月 

6 

日 

会員数 49名  14名  － － ー 

出席数 28名  10名 84.4％  名  ％ 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

○社会奉仕部会→委員長 島田敏郎会員 

方針  

 公共イメージと認知度の

向上に役立つヒントを地区

内のクラブに発信する 

 知恵を使った奉仕活動で

街を元気にしてゆくお手伝

いをする 

 4委員会が一丸となって活動し社会奉仕活動の

ヒント、サポートを各クラブに提供できるように

行動する 

 

地域社会奉仕委員会 

 各クラブの社会奉仕活動を地区ホームページに

掲載し他クラブのヒントとする。 活動報告のな

いクラブがある 

 R財団補助金を使った社会奉仕活動にスポット

を当て事例を紹介する 

 希望の風奨学金の現状を紹介し支援活動を継続

する 

 4委員会の活動内容を地区HPへ掲載し公共イメ 

ージと認知度の向上を計る 

アイバンク委員会 

 地区内のロータリアンにアイバンクへの理解を

深めていただき献眼登録者数を増員する。献眼者

を年間3～5名になるよう活動する 

  クラブへの依頼 

   卓話の実施、クラブの社会奉仕のイベント 

   に参加、医療機関、老人介護施設の方を紹 

   介してください 

世界遺産・無形文化遺産登録推進委員会 

 さいたま古墳研修セミナーを開催する 

ブライダル委員会 

 ブライダルパーティーを年に2回開催予定 

 相談会、お見合い相談会を年2回開催予定 

会報・IT委員会   本日の週報担当：長根章浩  

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩       

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

 この件に関しては可能かどうか理事会等で検討

していきたいと思っています。 

 2点目は各クラブに出席委員会がありますが、出

席者をカウントするだけでなく、出席向上委員会

とか出席促進委員会等に名称を改めて下さいとの

提案です。 

 次に2016年規定審議会が国際ロータリークラブ

本部で開催され、2570地区からは立原パストガバ

ナーが参加されました。今回大きな改正点があり

ましたが、まだ文書化されておりませんので、多

少の表現の違いはあるかと思いますが、ご了承く

ださい。正式には秋ごろまでに手続要覧として配

布されますのでここで正式に確認されます。この

審議会は4日間くらい費やされ多くの議案があり

ましたが、ここでは関係あるもののみ報告されま

した。 

1、例会開催数は月2回以上でクラブで自由に決定  

 してよい 

2、クラブ入会金はなくす方向（この件に関して 

 は会長部会でも多くの質疑がありました） 

3、会員身分に柔軟性を持たせる（職業分類が削 

 除される可能性あります） 

4、ローターアクトを正会員として認め、Ｅクラ 

 ブと従来クラブとの隔たりを無くす（Ｅクラブ 

 が顔を合わせての例会や従来クラブがツールを 

 利用しての例会も可） 

5、新クラブの創立は20名以上の会員が必要 

6、人頭分担金を次々年度から毎年４ドルずつア   

  ップする（64ドルまで） 

7、クラブの裁量権を認める方向 

8、出席免除対象者をクラブ在籍20年以上プラス 

 年齢合計を85以上とする 

  

 以上、大まかな説明ですが改定手続要覧が出来

るまで現状のままでよろしいという結論は出まし

たが、特に入会金については7月1日から適応と

なっていますので、クラブの裁量権はあります

が、当クラブではどのような扱いにするのか、そ

の方向性を定める必要があります。 

○幹事部会→斉藤正司会員 

    於：深谷市埼玉工業大学キャンパス24号館 

   部門別研修会 

       1：00～2：30 

  幹事の仕事  

    クラブの運営・管理 

    会員データーの管理  

    財務記録の管理 

  

 各クラブ出席より自己紹介がありました.約50

名。その中で幹事経験者2回目、3回目は一人だ

け、4回目のベテランの方がいました。 


